



Volumen 11, Número 3, Marzo 2005

● Autoevaluaciones de Lectura - Respuestas Correctas

ABORDAJE DEL PACIENTE CON TOS CRONICA

C. La BE no es causa de hiperreactividad bronquial.

Fundamentación: Los enfermos con BE difieren de los asmáticos en que no tienen obstrucción reversible del flujo aéreo o hiperreactividad a la metacolina.

RELACION ENTRE HEMOGLOBINA GLUCOSILADA, ENFERMEDAD CARDIOVASCULAR Y MORTALIDAD EN ADULTOS

D. Se elevan en forma continua incluso con HbA_{1c} entre 5% y 6.9%.

Fundamentación: El riesgo de enfermedad cardiovascular y mortalidad global en asociación con la concentración de hemoglobina glucosilada aumenta en forma continua; la mayoría de los eventos tienen lugar en sujetos con concentración moderadamente alta de este parámetro.

ANALIZAN LA BUSQUEDA DE NUEVOS FACTORES DE RIESGO

A. Aproximarse en todo lo posible a las causas directas de la patología y mejorar el valor predictivo de los factores de riesgo.

Fundamentación: Un objetivo primordial en la búsqueda de factores de riesgo es aproximarse en todo lo posible a las causas directas de una patología. Un objetivo complementario sería mejorar el valor predictivo de los factores para identificar a los individuos que tienen mayores posibilidades de desarrollar una enfermedad cardiovascular y que asimismo deberían recibir mayor cuidado.

REVISION SOBRE LAS INFECCIONES DEL APARATO URINARIO DURANTE EL EMBARAZO

C. Las pruebas de detección rápidas como la de la esterasa leucocitaria tienen menor sensibilidad que el urocultivo.

Fundamentación: Las pruebas rápidas de diagnóstico, como la de la esterasa leucocitaria, la tinción de Gram de la orina y la prueba enzimática *Uriscreen*, son alternativas al cultivo y son menos costosas, aunque éste se considera el *gold standard* para el diagnóstico.
